

Pérdida moderada en la BMV; más amplia en Nueva York (El Financiero 20/08/08)

Pérdida moderada en la BMV; más amplia en Nueva York (El Financiero 20/08/08) Felipe Sánchez Miércoles, 20 de agosto de 2008 La segunda jornada bursátil en México fue de amplios altibajos; por la mañana, la bolsa retrocedía hasta 1.21 por ciento, después recuperaba todo lo perdido, e incluso llegaba a subir 0.44 por ciento. Sin embargo, al final el saldo fue negativo en 0.17 por ciento para el Índice de Precios y Cotizaciones, que se ubicó en 26 mil 732.11 unidades. El volumen negociado aumentó a 184.6 millones de acciones y 11 mil 665 operaciones. En primera instancia, la Bolsa Mexicana de Valores era afectada por la caída que se daba en las bolsas de Nueva York, pero paulatinamente se fue distanciando del comportamiento de Wall Street. Lo más probable es que la bolsa se vio beneficiada por reacciones técnicas ante precios castigados, donde algunos de los títulos de mayor peso en el índice terminaron con ganancias, como Femsa, que subió 0.95 por ciento; Kimber, 0.88; Amx 0.71 y Walmex 0.41 por ciento. A la baja afectaron las pérdidas de acciones del sector de la construcción, además del caso de Cemex, perjudicado por la expropiación de sus plantas en Venezuela. En Nueva York, el Dow Jones retrocedió 1.14 por ciento, a 11 mil 348.55 enteros, mientras que el Índice S&P 500 disminuyó 0.93 por ciento, a mil 266.69 unidades. En la bolsa Nasdaq la pérdida fue de 1.35 por ciento, con lo cual el promedio Compuesto se estableció en dos mil 384.36 unidades. Ayer predominaron noticias desfavorables: la inflación al productor resultó en julio mucho más elevada que lo previsto, de 1.2 por ciento, cuando se estimaba un aumento de 0.5 por ciento; así, la tasa de los últimos 12 meses se disparó a 9.8 por ciento. Por su parte, la tasa core subió 0.7 por ciento en julio, cuando se esperaba un incremento de sólo 0.2 por ciento. El comienzo de construcción de casas en julio fue de 965 mil; de acuerdo con lo estimado, una caída de 11.0 por ciento, mientras que los permisos de construcción declinaron 17.7 por ciento; para ambas cifras fue su lectura más baja en 17 años.